

Mejora Apodaca su calificación crediticia en un año

Por: El Porvenir / Orlando Maldonado Rodríguez, Martes, 29 de Octubre de 2013



Monterrey, NL.- Autoridades del municipio de Apodaca dieron a conocer un incremento en su calificación crediticia, ello por ser cumplidos con los pagos de los adeudos que registran con la banca y los proveedores.

Raymundo Flores Elizondo, alcalde de Apodaca, informó que son el municipio que menos debe en toda la zona metropolitana al contar con una deuda de 470 millones de pesos, de los cuales 120 son con la banca y 350 son con los proveedores.

“Recibimos 120 millones (de deuda) con Banobras que no nos da problema y que estamos pagando a largo plazo 1 millón 200 mil pesos mensuales, la problemática la tenemos con los proveedores, ya que rebasó los 350 millones de pesos, de los cuales ya más de un 33 por ciento hemos liquidado y seguiremos haciéndolo paulatinamente para agotar esta problemática”.

De hecho el cumplimiento de sus pagos ha propiciado un mejoramiento en su calificación crediticia, ya que Fitch and Rating y Standar and Poor's los tienen evaluados con AA+, siendo esta una de las mejores calificaciones en todo el país.

“Logramos incrementar los ingresos de la administración en un 25 por ciento, lo cual nos satisface y no nos deja tranquilos, vamos a seguir luchando en la federación por que le hagan justicia a Apodaca”.

Raymundo Flores descartó que en lo que va del año se haya pedido más deuda y aseguró que de necesitarla, no se heredaría a administraciones futuras debido a que prevén pagarla en el lapso de la actual.

“Sin duda alguna las finanzas están completamente sanas y seguiremos por el mismo camino, ya que son tiempos de austeridad y ante esa situación tenemos que crear más programas que dignifiquen la vida de todos nuestros vecinos”.